
 

   

ATA  02/2022 – 24.01.2022    EXTRAORDINÁRIA 

      Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, às 13 

horas, após a verificação de quórum, o Vereador Jéslei Salines de Souza, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Extraordinária da Câmara de 

Vereadores de Arroio dos Ratos. O Vereador Dilson participou da sessão de 

forma virtual, visto não estar no município. A vereadora Cíntia substituiu o 

secretário, que não pode fazer a leitura devido a procedimento dentário. 

Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Ofício Gabinete 

Prefeito nº 007. Convocação da Presidência. Ofício nº 017, retirando de 

pauta os projetos 11/2022, 12/2022, 14/2022 e 15/2022. Correspondências 

expedidas: nada consta; Tribuna Popular: Nada consta. Grande Expediente: 

nada consta. Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão 

preliminar: Projeto de Lei 09/2022. Passou-se a leitura e discussão preliminar 

do Projeto de Lei 09/2022. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 

09/2022 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei 

010/2022. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 

010/2022. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 010/2022 foi 

encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei 013/2022. 

Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 013/2022. O 

Vereador Dilson cumprimentou o Presidente, a Secretaria Cintia, os 

Vereadores e a todos que assistem pelas redes sociais e ouvem pela FM e 

perguntou se o Município foi contemplado com o programa de poços 

artesianos. O Presidente explicou que o programa ainda está no prazo e que 

o Município foi contemplado, mas que o programa não abarca todos os 

custos da obra. A Vereadora Cintia cumprimentou o Vereador Dilson e releu 

a justificativa ao projeto, apontando que o programa não prevê  a instalação 

de bombas submersas para sucção e bombeamento da água. O Vereador 

Dilson disse que sanou sua dúvida. O Vereador Bernardo cumprimentou os 

Vereadores, o Presidente e a todos que assistem a sessão. Disse que ficou 

com dúvida quanto a aquisição de alguns equipamentos que não fazem parte 

do projeto. Perguntou como será realizado o projeto e sua destinação, se 

seria para pessoas de baixa renda ou qualquer pessoa, visto que o dinheiro 

não daria para abarcar todos. Disse que deveria ser destinado para aquele 

que realmente precisam. O Vereador Dilson disse que entendeu ser um poço 

para a comunidade. O Vereador Bernardo disse que acredita ser um poço 



para associação em razão dos valores, tendo assim sanado sua dúvida. A 

Vereadora Cintia disse que há 10 dias fez uma visita no Gabinete do 

Frederico Antunes, fazendo o pedido de poços, em nome da bancada do PP, 

finalizou dizendo que acredita que o Município será contemplado. Não 

havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 013/2021 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. A sessão foi interrompida por alguns minutos 

e retomados os trabalhos passou-se a discussão final e votação dos Projetos 

apresentados. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 

009/2022.  Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 009/2022, 

não havendo manifestações, o parecer ao Projeto de Lei 009/2022 foi 

colocado em votação, tendo sido aprovado por 8x0. O Projeto de Lei 

009/2022 foi colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi 

colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final e 

votação do Projeto de Lei 010/2022.  Foi procedida a leitura do parecer ao 

Projeto de Lei 010/2022, não havendo manifestações, o parecer ao Projeto 

de Lei 010/2022 foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 8x0. O 

Projeto de Lei 010/2022 foi colocado em discussão final e não havendo 

manifestações, foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a 

discussão final e votação do Projeto de Lei 013/2022.  Foi procedida a leitura 

do parecer ao Projeto de Lei 013/2022, não havendo manifestações, o 

parecer ao Projeto de Lei 013/2022 foi colocado em votação, tendo sido 

aprovado por 8x0. O Projeto de Lei 013/2022 foi colocado em discussão final 

e não havendo manifestações, foi colocado em votação e aprovado por 8x0. 

Explicações pessoais: nada consta. Não havendo mais nada a ser tratado, o 

Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos, 

sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo Presidente Jeslei Salines 

de Souza ________________-, pela secretária em substituição Cintia Jardim 

D’Ávila Dani ______________ e pelos vereadores. 
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